厚真町宮の森こども園

令和5年度1月園だより 令和5年12月26日発行





# 森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・ 遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども

- ・自分もみんなも大好きな子ども
- ・のびのびと表現できる子ども

#### Merry Christmas

今年も三菱マテリアル様から頂いたクリスマスツリー。たくさんの飾りをつけて玄関ホールに置いています。子ども達にサンタの袋に入ったお菓子のプレゼントも頂きました。

クリスマスを楽しみにしている子 ども達の姿は、大人にとっても嬉し いものですね。各クラスでクリスマ ス飾りを作ったり、部屋でも飾り付



けをしたり、みんなのワクワクした気持ちが園のあち こちから伝わってきました。



22日のクリスマス会には町民吹奏楽団の方が演奏に来てくれました。子ども達がよく知っている曲ばかりで演奏に合わせて

歌ったり踊ったりと賑やかで楽しいクリスマス演奏 会でした。

その後はお待ちかねのサンタさん登場です。きっとサンタさんの存在をまだあまり知らない、いちいぐみの子どもたち。登場したサンタさんを不思議そうに見つめな

がらも膝にちょこんと座っていました。

子ども達にたくさんの夢をプレゼントしてくださった三菱マテリアル様、町民吹奏楽団の皆様、そしてサンタさん!ありがとうございまし

た。

# 1月の行事

5日(金)年始保育開始日

5日(金)~15日(月) 自園給食

9日(火)子ども新年会

お正月遊び (~12日)

22日(月) えいごと遊ぼう

26日(金) こぐまクラブ(10時~)

30日(火)避難訓練

31日(水)新入園児説明会



# よいお年をお迎えください

今年も保護者の皆さまには、お忙しい中たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。新しい年がご家族皆さまにとって良い年になりますよう、職員一同心から願っています。新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。

#### 園での服装と髪飾りなどについて

クラス懇談会で服装や髪飾り(カチューシャやピンなど)について話題になりました。園では体を動かしやすく妨げにならない服装を推奨しています。

例えばロフトに登るときに引っかかったり、膝を付いたときに踏んだりすると、イメージ通りに体を動かすことが出来ずに危険につながる場合があるからです。

カチューシャやピンなどの髪飾りは外れやすいことが多いため、同じ理由でできるだけ避けていただけたらと考えています。

ただ、場合によっては「この服を着ないと(この髪飾りをつけないと)園に行かない。」ということがあるかもしれません。その時はどうぞそのまま登園してください。必要に応じて保育者が話し、お子さんが「いいよ」と思えたら、着替えたり外したりする場合もあります。

お気に入りの物を身に付けたいと思う子どもの気持ちはよくわかります。ご家庭で話して納得すれば、素敵な服は休日用にしていただき、園に着て行きたい(つけて行きたい)と頑張るようでしたら園で場面に応じて伝えてみます。汚れを気にせず遊びを楽しみたい場面では、「かわいいスカートが汚れてしまうかもしれないから着替えない?」と聞くと「そうする」とすんなり気持ちが変わる場合もありますので、園職員にお任せいただけたらと思っています。

# 北海道新聞販売所苫小牧地区会様から絵本を寄贈していただきました。

この度、厚真町内の藤井新聞店様、佐藤新聞店様が所属される同会から 16 冊もの絵本を寄贈していただ

きました。クラスの職員が子どもの 興味関心にピッタリ合いそうな絵 本を考えて選びました。大切に読ま せて頂きます。藤井様、佐藤様あり がとうございました!



### 進級説明会を予定しています

R6 年4月からみつわ福祉会の運営に変わるにあたり、在園児の保護者の方に向けた進級説明会を行います。詳しい日程は未定ですが2月下旬頃を予定しています。(日程は決まり次第おがーるでお知らせします。)

#### 職員の退職について

フリー保育者として、いろいろなクラスを担当した
〇〇〇〇さんが 12 月末で退職することになりました。

宮の森こども園での4年9ヵ月、かわいい子ども達と過ごした何気ない毎日が私にとって宝物です。至らない点も多くご迷惑をお掛けしましたが温かく受け入れて頂き大変感謝しています。ありがとうございました。